

## Ruheplatz eingeweiht

Im Rahmen der Qualifikation und Teilnahme des Landeswettbewerbs 2018 "Unser Dorf hat Zukunft" hat eine Projektgruppe der Dorfgemeinschaft Oberveischede die Idee zur Umgestaltung des östlichen Ortseingangs entwickelt. Nach einigen Monaten Planung wurde im Laufe des Jahres mit viel Engagement und Eigenleistung ein kleiner gepflasterter und begrünter Platz an der Zufahrt zum Friedhof gestaltet. Eine attraktive, selbst gezimmerte Sitzgruppe mit großzügigem Tisch sowie einem Fahrradständer lädt nun alle Radfahrer unmittelbar an der vorhandenen Radweg-Infotafel zum Verweilen ein. Die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden unterstützte die

Maßnahme mit einer Spende in Höhe von 2000 Euro. Die Spende stammt wieder einmal aus den Mitteln der Sparkassen-Sparlotterie, die zweckgebunden für gemeinnützige Projekte vor Ort wieder eingesetzt werden dürfen. Zur offiziellen Einweihung beim Oberveischeder Dorffest waren Werner Rudolph, Leiter Privatkunden Olpe (3. v. r.), und sein künftiger Nachfolger Björn Scheper (l.) ein-Ortsvorsteherin geladen. Christine Droste (2. v. l.) und der Vorsitzende der Dorfgemeinschaft Oberveischede, Meinolf Kühr (r.), freuten sich über das symbolische Sparschwein und das Lob der Sparkasse für die intakte und funktionierende Dorfgemeinschaft. Foto: privat